

Medio: Revista / Pág.: 67

Sección: Comer

Espacio: 79'75 cm²

LA LUNA DE METRÓPOLI

Del 26 de octubre al 1 de noviembre
de 2007

Audiencia: 343.380

Difusión: 102.456

Valor Publicitario: 2.579'91 €



REFORMA

«LA TERRAZA» DEL CASINO, IRRECONOCIBLE



Con el subidón del Premio Nacional de Gastronomía, que ganó el año pasado, Paco Roncero (chef-director del Casino de Madrid) ha decidido encargar la reforma total del restaurante gastronómico de la venerable institución al premiado diseñador madrileño Jaime Hayón. *La Terraza del Casino* (Alcalá, 15. ☎ 91 532 12 75), uno de los establecimientos de mayor lujo y vanguardia culinaria de la Villa y Corte se ha convertido así, tras una obra de dos meses, en referencia absoluta también del interiorismo posmoderno. Hayón le ha puesto suelo ajedrezado, colores azulados, espejos, lámparas y porcelanas de simpático y exclusivo diseño, fotos realistas a modo de trampantojo... Y, sobre todo, hay luz, mucha luz. En cocina, como siempre, las recetas del tándem Adrià (asesor a distancia)-Roncero, destacando sus últimos experimentos con aceite de oliva. **J.M.**